



Resalta Santiago Creel importancia de gesta revolucionaria

Al asistir a la conmemoración del 112 Aniversario de la Revolución Mexicana, el diputado Presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, expresó que esta etapa histórica fue uno de los hechos más importantes del Siglo XX, donde hombres y mujeres lucharon para corregir el rumbo del país y a buscar justicia social. Recordó que en el año 1917, nuestra Carta Magna fue la primera Constitución en el mundo en incorporar los derechos sociales de libertad y democracia.

https://laopcion.com.mx/nacional/resalta-santiago-creel-importancia-de-gesta-revolucionaria-20221120-408692.html